



SPD-Fraktion in
der
Bezirksvertretung



CDU-Fraktion in der
Bezirksvertretung



Fraktion BÜNDNIS 90/
DIE GRÜNEN in der
Bezirksvertretung



Fraktion DIE LINKE.
in der
Bezirksvertretung



Ratsgruppe Freie
Wähler in der
Bezirksvertretung



FDP-Fraktion in der
Bezirksvertretung

*Herrn Bezirksbürgermeister Bialas
Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg*

Datum 25.07.2023

Gemeinsamer Antrag

Drucks. Nr. VO/0681/23
öffentlich

Zur Sitzung am
08.08.2023

Gremium
BV Langerfeld-Beyenburg

Kletterzentrum Wupperwände leuchten lassen

Beschlussvorschlag

Die Bezirksvertretung Langerfeld Beyenburg möge beschließen, die Verwaltung wird gebeten,

- eine gestalterische Aufwertung, z.B. Bepflanzung, im angrenzenden Bereich zum Fußgängerweg der Badischen Straße / Rauental (unterer „Zipfel“) zu erarbeiten und vorzuschlagen,
- eine Umbenennung der Bushaltestelle „Bockmühlbrücke“ in „Wupperwände“ oder mindestens in „Bockmühlbrücke / Wupperwände“ vorzunehmen,
- eine Neuaufteilung des Parkraumes auf der Straße Rauental in Nähe der Wupperwände zugunsten weiterer leichter nutzbarer Parkflächen für Besucher der Wupperwände vorzunehmen.

Unterschrift

E. Hasenclever K. Frische U. Eichler-Tausch U. Meves-Herzog A. Grauer S.Freund-König

Begründung

Der DAV Wuppertal ist der zweite größte Sportverein Wuppertals mit 5700 Mitgliedern. Das Kletterzentrum Wupperwände hat mit Mitteln aus Moderne Sportstätten den Außenbereich erheblich ausgebaut, nutzbar gemacht und aufgewertet. Der DAV hat ein gutes Jugendangebot. Ebenso ist der Verein inklusiv auf einem hervorragenden Weg; die Behindertengruppe „Gemse“ ist gerade von Bundespräsidenten Steinmeier ausgezeichnet worden.

Die oben aufgeführten Maßnahmen würden eine zusätzliche Attraktivierung und sichtbare Aufwertung der Gegend als „Sport-Hügel“ ausmachen. Eine entsprechende Namensgebung kann zur Orientierung für ÖPNV Nutzer*innen und zur Werbung dienen.

Insgesamt sind Maßnahmen zur deutlich positiveren Gestaltung des Rauentals voranzutreiben.